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出席委員会担当卓話SPEECH

　当クラブの出席の現状をお話し
ますと、毎回25、26名くらいで、
なかなか30名に達しないようで
す。忙しいとは思いますが、昼の

１時間を割いてぜひ出席いただくよう、よろしくお
願いします。また最近、例会で顔を見ていないとい
う会員にお会いになった際は、積極的に声を掛け、
誘い合ってほしいと思います。
　私がいわきへ転勤してきたのは平成23年５月で
す。３月に震災があって、その後着任した時は、宴
会場のシャンデリアが壊れたままという爪痕もあり
ました。あれから４年半が過ぎ、当ＲＣの転勤族の
中では一番の古株になりました。今年度は出席委員
長という大役を仰せつかりました。頑張りますので
よろしくお願い致します。
　卓話としては勤務先であるワシントンホテルの変
遷をご紹介したいと思います。ワシントンホテルは
藤田観光グループが展開しています。お配りしたパ
ンフレットには31カ所で9,500室にのぼるホテルを
紹介しています。藤田観光の前身は1869年に長州出
身の藤田傳三郎が創業した藤田組です。鉱山業や建
設業などを手掛けて財をなしました。２代目の藤田
平太郎は1918年に山県有朋の別邸だった椿山荘を譲
り受けます。その後、今から60年前の1955年に初代
社長小川栄一が藤田観光を設立し、箱根小涌園、椿
山荘、伊東小涌園、現在は東京駅の大丸がある八重
洲観光街などを軸として会社化しました。
　ワシントンホテルは1964年に名古屋で最初に登場
しました。ただ、オーナーは別会社で経営のノウハ
ウを提供する形でした。当時はビジネスホテルはな

くて、シティホテルのようにツインが多かった。そ
こで名古屋をシングル主体のビジネスホテルにして
大ブレークしました。藤田観光直営としては1973年
に札幌に第１号が誕生しました。第一世代のワシン
トンホテルのコンセプトは、サラリーマンが個室で
宿泊できて、夕食時にビールの一杯を飲めて、帰り
に子どもへの土産を買っていく－これを出張旅費の
範囲で済ませられるというものでした。広さは９㎡
程度と非常に狭いコンパクトな部屋で、ユニットバ
スを初めて導入しました。
　第二世代は、新宿や長崎、関西エアポート、伊勢
佐木町などに大型のホテルが相次いで誕生しまし
た。部屋の広さは12 ～ 15㎡になり、ウォシュレッ
トが標準装備されました。宴会場を併設していると
ころもあります。新宿は１棟で1,300室あり、当時
は１棟のホテルとして日本一でした。また、直営の
ほかにオーナーに経営のノウハウを提供するフラン
チャイズで郡山、会津若松などを展開しています。
いわきはフランチャイズではなくＭＣ（マネジメン
トコントラスト）方式を採っています。支配人や料
理長が直接、ホテルで指導しながら運営していく方
式です。
　新しいスペックのホテルが第三世代として誕生し
ています。2013年から広島や仙台にできたホテルは
シングルで18㎡の広さを持ち、風呂とトイレを分離
しました。逆にレストラン部門は朝食だけの対応に
縮小しています。さらに「ホテルグレイスリー」と
いう新ブランドを展開しております。札幌、銀座、
田町、それに今春、新宿コマ劇場跡にできた新宿。
ワシントンはビジネスに特化する一方、グレイス
リーは観光やレジャーのニーズに応えられるよう努
めています。来年はグレイスリーの沖縄と京都寺町
が開業します。また2018年にはソウルの南大門にも
開業を予定しています。
　最後に、新たなロゴとして「ＷＨＧ」と、ワシン
トン・ホテル・グレイスリーをつなぐロゴを使って
います。今後はワシントンホテルチェーンではなく
「ＷＨＧ」の総称で展開してまいりますので、よろ
しくお願い致します。

委員長　佐　藤　　　淳 会員

ワシントンホテルの変遷について
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　皆さんこんにちは。ようやく秋らし
くなってきたなと思いましたら、北海
道の北に爆弾低気圧が発生していて、
これが台風と同じくらいの勢力だそう
です。これから明日にかけて大荒れの
模様ですので、いわきにも少なからず

影響があるようです。皆様、特に突風にはくれぐれも
ご注意ください。
　さて、会長を拝命いたしまして、ようやく３カ月が過
ぎました。日頃の皆様のご協力には心から感謝申し上げ
る次第です。また、今月 29日には第３回目のクラブ協
議会がございますので、予定通りに進まれている委員会
や、これから事業を実施される委員会など、振興状況を
踏まえた委員会の皆様のご報告をお願い致します。
　また、分区行事等に関しましては、今月 16 日に会長
幹事会がありますので、こちらも結果はクラブ協議会
の際に、ご報告できると思います。お務めはまだ残り
９カ月ありますので、これからもどうぞよろしくお願
いします。

司会：野沢幹事

点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（新妻純男会員）・四つのテスト（仲沼之
博会員）

◆会長挨拶ならびに報告

◆スマイルボックス委員会（代理・越智正典会員）
♥松崎浩さん（佐藤淳委員長卓話よろしくお願いしま
す）♥竹谷金浩さん（大正四年生まれの祖母が、先週
元気な状態で満 100 才になりました。これからも元気
で長生きしてもらいたいです。結婚祝、ありがとうご
ざいます）♥阿部弘行さん（24 回目の結婚記念日です。
ありがとうございます。ちゃんとおぼえてます）♥郡
二三子さん（結婚祝、有難うございました）♥佐藤淳
さん（今日の卓話を担当します。つたない話で恐縮で
すがよろしくお願いします）♥佐々木芳弘さん（佐藤
さん卓話よろしく）♥志賀弘昌さん（佐藤さん卓話よ
ろしく）♥高橋康二さん（佐藤さん卓話よろしくお願
いします）♥松﨑倫久さん（佐藤出席委員長、卓話よ
ろしく。早退します）♥越智正典さん（佐藤さん卓話
ごくろうさまです。よろしくお願いいたします）♥青
木喜久男さん（鷺会長の葬儀に際し、ご配慮ありがと
うございました）� 以上 11 件

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　松崎浩さん、飯野光世さん、志賀弘昌さん、関口武
司さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（菊田政寛委員）
　松崎浩さん、菊田政寛さん、飯野光世さん、松﨑倫
久さん、越智正典さん、志賀弘昌さん。� 以上６件

◆社会奉仕委員会セミナー報告（志賀弘昌委員長）
　９月19日に郡山市のユラックス熱海で地区のセミナー
が開かれました。地区委員長の佐久間好夫さんの話では、
県内の農畜産物に対する風評被害の深刻さを痛感し、県
民自身が県産物の安全性を口コミなどで広げていこうと
呼び掛けがありました。基調講演としてパストガバナー
の中澤剛さんが「心と力を合わせ、みんなのために」と
題した講話、第２部では「子どもたちに残すもの」と題
して各ガバナー補佐の発表会がありました。
◆Ｓ.Ａ.Ａより（伊藤盛敏会場監督）
⃝�10月から更衣になりますが、企業によって11月から更
衣の所もあるため、当クラブも11月からにします。今
月は引き続き上着とバッジ着用による軽装を続けます。
⃝�当初の計画では例会の着席場所を変えるはずでした
が、前回が休会となったため、次回例会から着席場
所を変更します。
◆国際奉仕委員会セミナー報告（山野辺倉平委員長）
　９月26日に郡山市のビッグアイで第１回の地区セミ
ナーが開かれ、地区の国際交流委員の吉田仁平さんとと
もに出席しました。シニアアドバイザーのパストガバ
ナー野崎潔さんと、2530地区学友会会長でスリランカ出
身の方の講話を聴きました。詳細は後日、発行されるガ
バナー月信に掲載されますので、ご一読ください。

委 員 会 報 告
◆出席委員会（仲沼之博委員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

10 月１日 50 名 28 名 ―

◆幹 事 報 告

⃝�ロータリーレート　１ドル＝ 120 円
⃝�いわき桜、いわき小名浜、いわき鹿島、いわき平東、い
わき平中央各ＲＣより10月プログラムが届きました。
⃝ �22 日の例会は、いわき桜ＲＣとの合同例会です、多
数のご出席をよろしくお願いします。

阿部 弘行さん
（10月５日）

郡 二三子さん
（10月５日）

竹谷 金浩さん
（10月７日）

★ 結婚祝

★本日の例会案内　10月８日（木） 12：30 ～
　　米山記念奨学会委員会担当卓話
　　　ズインモーウエイ様（東日本国際大在学、ミャンマー出身）
　　お食事メニュー＝鮪柚庵焼き／親子煮
★次回の例会案内　10月15日（木） 18：30 ～
　　観月例会（夫人同伴例会）
　　会場：小名浜カントリークラブ

新妻純男会員 仲沼之博会員


